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Desde que el Rvdo. Jaerock Lee inauguró la Iglesia 
Manmin en 1982, ha venido manifestando numerosas 
señales y prodigios tal cual lo hacían los apóstoles de la 
iglesia primitiva. Asimismo, ha sanado a infinidad de 
enfermos orando con el poder de Dios y predicándoles el 
evangelio.

En especial, ha proveído de becas a escolares y jóvenes 
universitarios para que pudieran continuar sus estudios. 
Igualmente, ha apoyado a numerosos jóvenes de escasos 
recursos económicos, con clases particulares, gastos de 
transporte y vales de obsequio, para que se pudieran 
concentrar en sus estudios y alcanzaran sus objetivos.  

El Hno. Bosuk Kim (19 años) presidente de la 

Asociación de Jóvenes Estudiantes de Secundaria dijo lo 
siguiente: “Desde que el Rvdo. se enteró que mi familia 
no podía asumir los gastos de mis estudios, me ayudó 
con mi matrícula desde que era estudiante de primer año 
para continuar mis leciones de piano. Estoy tomando 
clases especiales de piano, mientras me preparo para 
ingresar a la Universidad.”

El pasado 18 de Agosto, un total de 73 alumnos 
incluyendo 11 estudiantes de primaria, 15 de intermedia, 
15 alumnos de secundaria y 32 jóvenes universitarios, 
recibieron becas para el tercer trimestre del 2019.

La Diaconisa, Mijha Suh (52 años) dio su testimonio: 
“Dios me ha sanado de anemia, migraña y depresión 

“La Iglesia Me Dio Fuerza y 
Consuelo en Tiempos Difíciles”



gracias a la oración que hizo por mí el Rvdo. Jaerock Lee. 
Y no sólo eso. Cuando ya no pude continuar pagando 
mis gastos, el Rvdo. también me apoyó económicamente 
cubriendo mis necesidades básicas. Asimismo, mi hija 
mayor, recibió una beca para continuar sus estudios y 
consiguió un buen trabajo luego de haberse graduado de 
la Universidad.”

Virginia (46 años) de la República Democrática del 
Congo, declaró lo siguiente llena de gratitud: “Cuando 
vine a Corea, no podía conseguir un trabajo. Sin 
embargo, la Iglesia me apoyó por 10 años y así pudimos 
instalarnos bien en la ciudad.” Ahora, ella sirve al Señor 
como líder de célula en su distrito, además es intérprete 
de francés en la iglesia y, actualmente, también tiene un 
trabajo en el que enseña la cultura de su país.

Cuando sólo tenía 10 años de edad, la muerte 
inesperada de su padre, dejó al Hno. Ho-Hyun Choi (27 
años) con una gran deuda, No obstante, pudo superar 
esa situación gracias al apoyo de la iglesia. Citamos lo 
que dijo el Hno.: “Cuando estaba en secundaria, la iglesia 
me proveyó de una Laptop para mis estudios. No saben 
lo agradecido que estuve en ese momento y lo agradecido 
que aún estoy ahora, porque necesitaba esa computadora 
para estudiar. Si en ese entonces, no hubiera sido 

miembro de la Iglesia Manmin, no sería lo que soy 
ahora.”

La Iglesia Manmin ha venido dando ayuda y apoyo a 
vecinos del distrito que han sido abandonados y viven 
solos. Y aún continúa brindando apoyo con alimentos y 
manutención brindando, a los miembros que no pueden 
cubrir sus necesidades básicas diarias, lo fundamental 
para vivir.

En especial, se ha ayudado a aquellos que no podían 
asumir el costo de sus curaciones dentales. Sólo en el año 
2018, 174 miembros de la iglesia han recibido este apoyo 
fi nanciero para cubrir gastos en implantes y dentaduras. 

Además, la iglesia ha venido donando a cinco entidades 
púbicas del estado y a dos centros comunitarios de 
bienestar social, 70 sacos de arroz cada mes. Igualmente, 
ha mostrado en hechos, el amor del Señor a través de 
diversas actividades comunitarias como: Programas 
para enseñar a cocinar con briquetas o bloques de leña 
compactados y también para usarlas como calefacción; 
distribución gratuita del Kimchi (preparación fermentada 
de origen coreano confeccionada en base a diferentes 
vegetales sazonados con diferentes especias); apoyo en 
servicios funerarios, ministerio para reclusos y servicio 
de peluquería gratuito.

La Iglesia Afi rmada sobre la 
Palabra de Dios y de Jesucristo

En el momento en que llegué a Corea, sentí el f luir 
del amor de Dios descender como una catarata. Hubo 
momentos en los que experimenté la presencia de Dios. 
Todos los miembros de la Iglesia Manmin me recibieron 
sonrientes y me atendieron con amor. Conocí a muchos 
hermanos del extranjero que vinieron para el Retiro 
de Verano Manmin. No obstante, me sentía como en 
familia, con hermanos a quienes conocía desde hace 
años.

En el Capítulo 9 del Evangelio de Juan, un hombre 
ciego de nacimiento dijo: “Sabemos que Dios no escucha 
a los pecadores; pero si alguien teme a Dios y hace su 
voluntad, Dios lo escucha.” El ministerio Manmin ha 
venido recibiendo innumerables testimonios de las 
impresionantes obras del poder de Dios que se han 
llevado a cabo a través de la oración del Rvdo. Jaerock 
Lee. Jesús dijo en Juan 4:48: “Si ustedes no ven señales y 
prodigios, no creerán.”

La Iglesia Central Manmin enseña correctamente la 
Palabra pura de Dios. Nos enseña a guardar santo el 
Día del Señor, en forma perfecta y bíblica. La Palabra 

de Dios nos instruye a vivir una 
vida de santidad, poniendo por 
obra la misma Palabra de Dios, 
con el amor del Señor. Mientras 
escucho la palabra de santidad, 
puedo sentir el corazón de Dios, 
lo puedo amar y además siento el 
deseo de vivir según Su Palabra.

He recibido sobreabundante 
gracia a través de esta palabra 
de santidad. Participaré en el 
Ministerio de Manmin hasta el fi nal para predicar esta 
palabra. Gracias a la oración y al apoyo de Manmin, 
hemos podido establecer en Rusia Centros de Misión y 
un seminario con nivel universitario.

La poderosa Palabra de Dios y las obras del Espíritu 
Santo se dan en el Señor. Manmin continuará: Predicará 
el evangelio a todo el mundo y llevará a cabo la misión 
que Dios le ha dado. ¡Toda la gloria y las gracias a Dios 
Padre quien ha establecido esta maravillosa Iglesia 
Central Manmin!

Pastor Vladimir Osipov, San Petersburgo, Rusia
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“Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fidelidad, mansedumbre, 

dominio propio; contra tales cosas no hay ley.”
Gálatas 5:22-23 

Pastor Principal Rvdo. Jaerock Lee

9 Frutos del Espíritu Santo (4)

Tal como la sal da sabor y evita la descompósición de 
los alimentos, Dios desea que los cristianos muestren 
gracia, transparencia e integridad en el trato con su 
prójimo y manifiesten el fruto de la paz en su vida 
diaria.

1. El Fruto de la Paz

Romanos 12:18 dice: “Si es posible, en cuanto 
dependa de vosotros, estad en paz con todos los 
hombres.” Y Hebreos 12:14 agrega: “Seguid la paz con 
todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.”

Paz aquí se refi ere al corazón que cede y concede ante 
los demás, incluso si está en lo correcto, aceptando 
y estando de acuerdo con todos dentro de la verdad. 
Es buscar el beneficio de los demás, no ser parcial, 
no alardear ni presumir de uno mismo y no tener 
confl ictos con los demás, ni mirar sus defectos.

Los hijos de Dios deben estar en paz con todos. Y 
es mucho más importa1nte tener paz en la iglesia. 
Donde no hay paz, Dios no podrá obrar; y el enemigo 
intervendrá acusando a los que no son portadores de 
paz. Incluso si se esfuerza en su servicio o ministerio en 
la iglesia y aún si lo hace bien, no podrá ser encomiado 
por ello si en el proceso no ha guardado la paz.

En el capítulo 26 de Génesis, leemos que Dios bendijo 
a Isaac cuando vivía en tierra de los filisteos. No 
obstante, como el pueblo tenía celos de Isaac, taparon 
muchas veces sus pozos de agua.

Sin embargo, Isaac no peleó ni altercó con ellos. 
Tan sólo se iba tranquilo a otro lugar y cavaba otro 
pozo. Como siguió la paz, Dios lo bendijo para abrir 
más pozos de agua donde fuera. Los fi listeos se dieron 
cuenta que Dios estaba con Isaac y ya no lo molestaron 
más.

Si Isaac hubiera peleado o discutido con los fi listeos 

porque lo que le hacían era injusto, se hubiera visto 
obligado a dejar esa tierra inmediatamente. Incluso 
si usted tiene un buen argumento lógico que respalde 
su posición, no funcionará con aquellos que ya están 
predispuestos a discutir con mala intención. Por esa 
razón, en todo momento, Isaac, tan solo concedía y así 
manifestaba el fruto de la paz.

L o  m i s m o  e s  c o n  c a d a  u n o  d e  n o s o t r o s .  S i 
manifestamos el fruto de la paz, Dios nos guiará por la 
senda de la prosperidad en todo.

2. Manifestar el Fruto de la Paz

1) Estar en Paz con Dios

¿Cuál es el aspecto o factor más importante para estar 
en paz con Dios? El factor más importante es no pecar.

Si vive de acuerdo a la Verdad, vivirá confi ado y estará 
en paz con Dios. Incluso a pesar de no ser perfecto, 
en tanto se esfuerce y ponga todo de sí, de acuerdo a 
su medida de fe, podrá estar en paz con Dios. Si no 
guarda el Día del Señor o adora imágenes, tan sólo 
por mantener la paz con los miembros de su familia, 
levantará un muro de pecado ante Dios y, por ende, no 
podrá estar en paz con Él.

Si agrada a Dios, Él Mismo reprenderá y echará fuera 
de su vida al diablo. Dios puede cambiar a aquellos 
que buscan hacerle daño o perjudicarlo. Así estará en 
paz con todos (Prov. 16:7). Suponga que a pesar que se 
esfuerza, la otra persona no está en paz con usted. En 
este caso, si persiste en actuar en la verdad y con un 
corazón sincero, Dios hará que todas las cosas obren 
para su bien.

2) Estar en Paz Consigo Mismo

El Fruto de la Paz
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Para estar en paz consigo mismo, deberá desechar 
toda forma de maldad de su corazón y alcanzar la 
santidad. En la medida en que tenga maldad en 
su corazón, esa maldad se agitará de acuerdo a las 
circunstancias. Podrá tener paz en su corazón si en toda 
situación siempre elige actuar conforme a la verdad.

Hay quienes procuran andar en la verdad en un 
esfuerzo por tener paz con Dios. No obstante, no tienen 
paz en su interior. Generalmente es debido a que tienen 
un concepto propio de lo que es justo y correcto, y 
también porque la estructura de su personalidad no se 
ha formado en forma apropiada.

Por ejemplo: No tendrá paz porque pensará que 
vivir por la Palabra de Dios es demasiado difícil. No 
practicará la Palabra por amor a Dios, sino por miedo 
a que lo pueda castigar si no lo hace. En este caso, en 
vez de sólo enfocarse en la acción; deberá primero 
esforzarse por cultivar el amor a Dios en su corazón.

Quizá no tenga paz consigo mismo por tener una 
personalidad pesimista. Intentará poner por obra la 
verdad, pero no estará satisfecho. Se exigirá y sufrirá 
al hacerlo. En este caso, necesitará volverse un niño 
espiritual.

Los niños que creen en el amor de sus padres, aun si 
han hecho algo equivocado, no se esconderán, sino que 
pedirán perdón. Los que en verdad se han arrepentido 
no se desanimarán al hacerse una autocrítica por sus 
erorres. Incluso si enfrentan pruebas por sus malas 
acciones, se volverán en bendiciones, si las asume con 
alegría y acción de gracias.

Por eso, a pesar de no ser perfecto, deberá creer que 
Dios lo ama y que lo perfeccionará en la medida en 
que cambie. A medida que siga cultivando un corazón 
sincero y accione de la misma manera ante Dios, tendrá 
confi anza y paz consigo mismo.

3) Estar en Paz con Todos

A fin de estar en paz con todos, deberá sacrificarse. 
Pablo dijo: “Cada día muero.” Para estar en paz con 
todos, no deberá insistir en su idea, posición o forma de 
hacer las cosas.

Si cultiva este fruto de la paz, no deberá presumir 
de sí mismo ni tampoco ser descuidado en su arreglo 
personal. Deberá ser humilde y servir a los demás. 
No deberá ser pacial ni mostrar favoritismo. Deberá 
ponerse en la situación de los demás y, a pesar que 
su opinion o idea sea mejor, deberá estar dispuesto 
a aceptar las opiniones de los demás. Sin embargo, 
el consejo y la corrección basados en el amor son 
necesarios con aquellos que se están destruyendo a sí 
mismos por vivir en el pecado.

No deberá persistir en su propia forma de pensar 
ni en lo que cree que es lo correcto por hacer. Esos 
patrones de pensamiento se forman en base a su 
personalidad y preferencias. Por eso, al imponer su 
propio concepto de lo que considera es justo o correcto, 
estará forzando a los demás a aceptar ese concepto de 
justicia.

Todos tiene diferentes personalidades, crianza, 
educación y niveles de fe. Todos tiene diversos patrones 
o valores para juzgar lo que es correcto e incorrecto. Si 
desea estar en paz con todos, no deberá insistir en su 
opinión sino pensar desde la perspectiva del otro.

El Señor Jesús dijo que antes de presentar su ofrenda 
a Dios, debe reconciliarse con su hermano (Mateo 5:23-
24). Los que están en paz con Dios y consigo mismos, 
no romperan la paz con los demás. Incluso si otros 
actúan con maldad y provocan problemas, el que es un 
pacificador, no cambiará. Continuará sacrificándose 
por los demás y eventualmente, mantendrá la paz.

3. Qué Debe Hacer Para Seguir la Paz

Para seguir la paz, es muy importante hablar sólo 
palabras edificantes, buenas y verdaderas (Santiago 
3:6; Prov. 18:21). Las palabras positivas, amables y 
edificantes dan fuerza y coraje a los demás. Son un 
buen remedio para revivir las almas (Prov. 16:24). 
Por el contrario, las palabras negativas, pesimistas, 
asperas y duras rompen la paz (2 Crón. 10). Por tanto, 
podrá tener paz si ve, oye y habla solo cosas buenas, 
agradables y edifi cantes (Ef. 4:29).

Usted cree que no guarda resentimiento alguno en 
su corazón, y que son otros los que rompen la paz. 
Sin embargo, pregúntese: ¿Realmente es culpa de los 
demás? Es posible que, sin darse cuenta, haya herido 
sus sentimientos al haber sido desconsiderado con 
ellos. En ese caso, debería preguntarse si los demás lo 
ven como un pacifi cador o no.

Por último, la verdadera paz debe emanar del 
corazón. Incluso si no está en paz con Dios ni consigo 
mismo, podrá estar en paz con los demás hasta cierto 
punto. Como sabe que no debe romper la paz, sólo 
controlará sus emociones para no pelearse con nadie. 
No obstante, mantener la paz exteriormente no 
necesariamente signifi ca que está manifestando el fruto 
de la paz.

A fi n de cultivar y manifestar esta verdadera paz, no 
sólo deberá controlar sus emociones sino que además 
deberá servir de todo corazón y en forma sincera a los 
demás y considerarlos más importantes que a sí mismo.

4. La Bendición Para los Pacifi cadores

Los que están en paz con Dios, con sí mismos y con 
los demás, tendrán la autoridad para echar fuera a las 
tinieblas (Mateo 5:9). Así serán portadores de paz.

La muerte del Señor la podemos comparar con 
el grano de trigo que muere para multipicarse en 
incontables frutos (Juan 12:24). El Señor pago el precio 
por el perdón de los pecados de infinidad de almas 
moribundas y así reconciliarlas con Dios Padre. Por 
ello, el Señor Jesús llegó a ser Rey de reyes y Señor de 
señores y recibió gran honor y gloria en el Cielo.

Dios desea que sus hijos se sacrifiquen y cada día 
mueran a su ego tal como lo hizo el Señor. Así podrán 
dar mucho fruto. El Señor dijo en Juan 15:8, “En esto 
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es glorificado mi Padre, en que llevéis mucho fruto, y 
seáis así mis discípulos.” Por eso, si sigue los deseos del 
Espíritu Santo, manifestará el fruto de la paz y guiará a 
muchas almas al camino de la salvación.

Hebreos 12:14 menciona: “Seguid la paz con todos, 
y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.” Aun si 
cree estar en lo correcto o que tiene la razón, si eso 
provoca conflictos y resentimientos, deberá examinar 
su pasado, mirar hacia atrás y, despojándose de toda 

forma de maldad, esforzarse por alcanzar la santidad, 
así podrá ver al Señor en el Cielo.

Amados Hermanos y Hermanas en Cristo: Es mi 
permanente oración, en el nombre del Señor, que en 
su vida diaria lleve el fruto de la paz con Dios, consigo 
mismo y con todos. Así, disfrutará, en esta tierra, de la 
autoridad que tienen los hijos de Dios, y, en el Cielo, 
gozará de la inmensa bendición de ver cara a cara al 
Señor.

Un día, me puse nervioso cuando escuché algunos 
rumores negativos de la iglesia a la que asistía mi 
esposa. Me opuse a que continuara yendo a esa iglesia, 
pero no quiso escucharme. Así que decidí ir allí yo 
mismo, averiguar sus si esos rumores eran ciertos, y así 
convencerla que dejara de asistir.

Cuando entré por la puerta principal para el servicio 
del Domingo por la mañana, vi que los hermanos se 
saludaban cordialmente sonriendo. Llevaban trajes 
limpios y bien arreglados o usaban el Hanbok, el traje 
tradicional coreano. En el santuario principal me sentí 
sobrecogido por las interpretaciones de la Orquesta 
Nissi. Las ujieres me guiaron muy amablemente como si 
fuera alguien muy especial y muy querido por ellas.

Cuando comenzó el servicio de adoración, presté 
atención a todo lo que se decía para encontrar alguna 
falla. Sin embargo, aunque no sabía nada de la Biblia, 
el mensaje del Rvdo. Jaerock Lee me conmovió. Fui allí 
un par de veces más, pero no pude hallar algo malo. 
Finalmente me registré como miembro de la Iglesia 
Manmin en septiembre del 2012.

Sané de Graves Contusiones que Sufrí en un 
Accidente de Tránsito

Nunca he sido creyente. Así que ni siquiera quería 
hablar con los cristianos. No obstante, un día, cuando 
escuche al Pastor Principal predicar un mensaje 
llorando diciendo que hay cielo e infi erno y que debemos 

creer en el Señor, decidí dejar todas las cosas vanales de 
este mundo y vivir por la Palabra de Dios.

Cuando tenía 24 años, tuve un accidente de tránsito y 
caí en coma. Después de eso, a veces me venía un dolor 
insoportable en la articulación de la cadera, el cual 
traté con analgésicos. Sin embargo, eso continuó por 
años. Cuando permanecía sentado por mucho tiempo, 
la articulación de la cadera se movía y quedaba fuera de 
su lugar. Eso hacía que cojeara por más de 10 minutos 
hasta que la cadera volvía a su sitio.

Ahora bien, yo en verdad quería sanar de esta dolencia 
cuando me bautizara en la Iglesia. Así que ayuné en la 
mañana y dejé de tomar todos mis medicamentos. Oré 
fervientemente hasta el día del bautismo.

El siguiente domingo, luego que el Pastor Principal 
diera la bendición después del servicio, sentí un calor 
que subía desde mis pantorrillas. Me sentía como 
borracho y mi corazón latía con tanta fuerza que incluso 
pensé que me iba a quedar sin respiración.

En ese instante, tuve la seguridad que el fuego del 
Espíritu Santo había caído sobre mí, así que seguí 
diciendo: “¡Gracias, Dios!” Luego, el dolor en mi pierna 
izquierda desapareció y el problema de la articulación 
de la cadera también sanó. Y pude volver a caminar 
normalmente. ¡Aleluya!

Las Obras del Espíritu Santo Continúan

A partir de 2017, comencé a sentir algo en mi 
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mandíbula inferior derecha. A veces me venía un dolor 
muy agudo en esa parte. Así que el médico me sugirió 
una intervención quirúrgica en el maxilar. A principios 
de mayo de ese año, tuvimos en mi casa un servicio de 
adoración del grupo de célula al que pertenezco. Los 
atendí con todo mi corazón, sirviéndoles una buena 
comida. Y creo que Dios aceptó con alegría lo que hice.

Alrededor de las 3 p.m. del día siguiente, sentí un 
ruido agudo en mi oído derecho. Me sorprendí. Pero 
creí que Dios me estaba sanando y, simplemente, le di 
gracias. Cuando me desperté al día siguiente, el tamaño 
del bulto que tenía en el maxilar inferior, se redujo. Y 
continuó reduciéndose hasta desaparecer en unos días. 
Fue realmente algo asombroso.

Aparte de eso, antes no podía dormir porque sentía mi 
cabeza como pesada. Tampoco podía caminar derecho y 
siempre me balanceaba ligeramente hacia ambos lados. 
Sin embargo, desde que vine a la iglesia, sin darme 
cuenta, todo se corrigió y volvió a ser normal.

En el otoño del 2018, una vez más, recibí otra gran 
bendición. Yo no tenía dientes delanteros ni molares. 
Por eso, al comer, derramaba la comida. Tampoco podía 
pronunciar bien las palabras. Por lo que era difícil que 
los demás me entendieran correctamente. Por razones 
fi nancieras, no pude arreglar mi dentadura.

Mi esposa Choonok Nam, también había venido 
usando dentadura postiza por muchos años. Y debido 

al uso, ya no le quedaba fi ja, sino que se le afl ojaba con 
frecuencia. No podía masticar cosas duras. No obstante, 
el Pastor Principal nos proporcionó los medios para 
hacernos todos esos tratamientos e implantes dentales 
y ya no padecer de esos dolorosos inconvenientes. 
¡Aleluya!

Le doy la gloria a Dios por haberme guiado a esta 
iglesia llena de amor en esta generación en la que es 
difícil hallar bondad. También doy gracias al Rvdo. 
Jaerock Lee, Pastor Principal de la Iglesia Central 
Manmin, quien nos está guiando hacia la Nueva 
Jerusalén.
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Antes de la oración:
Se ve un bulto de 0.5 cm 
en la mandíbula inferior 

derecha

Después de la oración:
El bulto en la mandíbula 

inferior derecha ha 
desaparecido

Imágenes de ultrasonido

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede ver “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales 
en español por Internet: www.manmin.org/spanish

El ministerio del Dr. Jaerock Lee
Iglesia Cristiana  Manmin Perú
Av. Arenales #1737 / Centro Comercial Arenales 5to / No. 34. Lince. Lima Perú / TEL: 511-266-0904 
/ misionmanmin@hotmail.com / Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana  Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá / Real Bogotá Colombia / TEL: 315-842-5960 / manmincolombia@hotmail.com 
/ Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil



Yo era un niño huér fano, sin 
eduación, que vivía asustado y sin 
confianza en sí mismo. Padecía de 
un fuerte dolor en la espalda. En 
la Iglesia Manmin Delhi, recibí por 
televisión la oración de sanidad 
que hace el Rvdo. Jaerock Lee por 
los enfermos. Y sané del dolor a la 
espalda. Con un corazón agradecido, 
comencé a predicar el evangelio, lo 
que cambió mi naturaleza. Ya no 
tenía miedo ni temor.

Así como mi vida cambió gracias a 
Dios, esperaba que los habitantes de 
mi pueblo natal también cambiaran. 
Como el poblado de Gorakhpur, 
en el estado de Uttar Pradesh, era 
una de las zonas más remotas de la 
India, sus pobladores nunca habían 
oído hablar del Señor Jesús nuestro 
Salvador. Entonces comencé a orar 
por ellos.

En mayo del 2018, visité el pueblo, 
en ocasión del  matr imonio de 
un pariente. Compartí del Señor 
Jesucristo a los que vinieron a la 
boda y también a otras familias. 
Les dije que lo que está escrito en la 
Biblia, está ocurriendo hoy en día. 
Luego oré con el pañuelo sobre el 
cual ha orado el Rvdo. Jaerock Lee 
(Hechos 19:11-12).

¡A lgo asombroso ocurrió en el 
pueblo! Una señora llamada Seema 

(35 años) sufría de parálisis parcial. 
No podía caminar sola. Tampoco 
pod ía  conseg uir  t rabajo.  Pero 
después de recibir la oración con el 
pañuelo de Poder de Dios, comenzó a 
caminar y levantó su brazo izquierdo.

Un niño de 3 años, de nombre 
Ankush, que no había caminado 
desde su nacimiento, empezó a andar 
después de recibir la oración. Luego, 
muchos otros dieron testimonmio 
de sanidad de diversos dolores y 
enfermedades y la gente comenzó a 
aceptar al Señor Jesucristo como su 
Salvador.

Al poco tiempo, mi familia se mudó 
a la aldea y comenzó a predicar la 
Palabra de Dios. Como no había 
iglesia en el pueblo, la gente se reunía 
en las casas de los hermanos, para 
participar de los servicios de la 
Iglesia Central Manmin, transmitidos 
por el canal GCN T V HINDI en 
Youtube. También participaban de la 
reunión de oración de Daniel, orando 
juntos todos los días.

La gente del pueblo solía adorar 
ídolos, pero vivían en constantes 
problemas. Sin embargo, gracias a la 
oración del Dr. Jaerock Lee por los 

enfermos y la oración con el pañuelo 
ungido de poder de Dios, no sólo 
sanaron de todas sus enfermedades, 
sino que también sus problemas se 
resolvieron.

Anita, mi sobrina, desde hacía un 
año, estaba poseída por un demonio. 
Después de escuchar los sermones 
del Rvdo. Jaerock Lee, se arrepintió 
de adorar ídolos y, al recibir la 
oración con el pañuelo de poder, el 
fuego del Espíritu Santo cayó sobre 
ella y el demonio salió. Ahora es una 
estudiante sana y su familia de nuevo 
es feliz.

Manish sanó de un absceso en la 
cabeza, Rosini sanó de leucorrea, 
Prabhu fue curado de hemorroides 
y  Jangbahadur sanó de f iebre. 
Durgawati fue bendecida al dar a 
luz un bebé sano. Las asombrosas 
obras de Dios han cont inuado 
manifestándose en este lugar. No 
obstante, la mayor bendición de 
todas, es que ahora ya contamos 
con una “iglesia en casa” con más 50 
miembros.

Doy gracias y toda la gloria a Dios, 
quien me ha bendecido para predicar 
el evangelio por la gracia del Señor.

“El Pueblo que Antes Adoraba Ídolos 
Ahora se ha Convertido en un Pueblo 

Que Cree en Dios”
Moti Chand (40 años, Iglesia Manmin Nueva Delhi, India)
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“¡La Iglesia de Vida me Enseñó el Secreto 
de la Bendición de Dios!”

Gracias  a l  incesante 
esfuerzo y tenacidad de 
mi esposa, me registré 
c o m o  m i e m b r o  d e  l a 
Iglesia Manmin en 1992. 
Como había nacido en 
una familia de creencia 
budista, no sabía nada 
de Dios. No entendía el 
significado de vivir una 
vida cristiana. Solo era un 
miembro dominical.

Sin embargo, en Mayo 
del año 2000, fui testigo 
de cómo un lisiado se levantó y 
comenzó a caminar luego que el 
Rvdo. Jaerock Lee oró por los 
enfermos desde el altar en una 
Cruzada Especial de Sanidad de 
2  semanas .  En  ese  momento , 
comprendí que Dios está vivo y 
comencé a llorar. Desde entonces, 
he guardado santo el Día Domingo 
p a r a  e l  S e ñ o r  y  h e  c u m p l i d o 
fi elmente con las responsabilidades 
que Dios me ha asignado en la 
Iglesia.

En el año 2002, fui invitado a 
la Cruzada de Sanidad y Milagros 
que el Rvdo. Jaerock Lee realizó 
en la India. Mientras observaba el 
obrar del poder de Dios (más de 
3 millones de personas asistieron 
y miles fueron sanadas), tuve la 
completa seguridad que Dios está 
vivo y mi fe se fortaleció.

En Junio  de l  2004,  tuve  un 
serio problema en el abdomen. El 
diagnóstico del doctor era que sufría 
de apendicitis y me recomendó que 

me operara inmediatamente. No 
obstante, fui donde el Rvdo. Jaerock 
Lee. Le dije que, desde que declare a 
mi empresa en bancarota, no había 
sido fi el en mis diezmos. Luego que 
me arrepentí, el Rvdo. oró por mí. 
Cuando dije Amén, al terminar la 
oración, el dolor desapareció. Y volví 
a comer en forma normal. Después, 
en el hospital, me hicieron un nuevo 
exámen y el resultado fue negativo. 
Es decir, estaba sano. 

Después de haber tenido esa 
experiencia personal de conocer al 
Dios vivo, pude comprender por qué 
el Rvdo. Jaerock Lee ama a Dios por 
sobre todas las cosas, por qué ama 
tanto a las almas y por qué le pide a 
Dios poder para guiar a esas almas 
al Señor Jescuristo. Estaba muy 
agradecido por esto.

D e s d e  e n t o n c e s ,  h a  h a b i d o 
muchos cambios en mi vida. Dejé 
de confiar en mi conocimiento. 
He comenzado a administrar mi 
negocio de la manera correcta de 

acuerdo a las enseñanzas 
del Rvdo. Jaerock Lee. 
D e j é  m i s  s u e ñ o s  d e 
codicia.  Empecé desde 
cero, pero no busqué mi 
benefi cio personal. Aunque 
la situación era bastante 
mala, pude salir adelante 
con mi negocio. Dios me 
envió personas que podían 
ayudarme. Gracias a la 
ayuda de Dios, mi negocio 
prosperó.

Sin embargo, la mayor 
bendición es que estoy sano. A pesar 
de mis más de 70, no padezco de 
ninguna enfermedad. Estoy muy 
agradecido por esto. Dios también 
ha bendecido a mi esposa con 
salud. Mi esposa y yo hemos venido 
participando por 7 años, en la 
competencia de Carrera de Globos o 
Balones Gigantes, en Los Retiros de 
Verano de la Iglesia Manmin.

Doy las gracias y toda gloria a 
Dios Padre, quien me ha bendecido 
para vivir una vida con propósito y 
saludable.
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Anciano Woo-Yong Yang (71 años, Zona 1-5) 
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